

L'Avent

Posté le Mardi 01 Décembre 2015, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

5-L'AVENT

Dimanche dernier, nous sommes entrés dans le temps de l'Avent. Afin de nous préparer à Noël et à la venue de Jésus, nous avons construit un calendrier pour la classe.

Nous avons préparé des petites phrases avec des idées pour nous aider à nous rapprocher de l'esprit de Noël. Puis nous avons caché nos mots dans les papillotes préparées par la maîtresse.

En jaune, ce sont les jours où nous sommes à l'école ; en vert, ceux où nous restons à la maison ; en marron, ce sont les vacances et enfin en rouge, c'est le 24 décembre ! Avec ces couleurs, nous avons pu construire une bougie.

Chaque lundi, nous ouvrirons les papillotes du lundi et du dimanche précédent. Le mardi, nous découvrirons la phrase du jour et celle du lendemain. Le jeudi, un seul élève défera une papillote. Le vendredi, nous lirons la phrase du jour et celle de samedi.

Mardi, Philippe a ouvert la papillote numéro 1 : Joue avec les autres.

Valentin a lu la phrase du 2 décembre : Fais un effort pour être gentil avec les autres.

Nous avons hâte de découvrir la suite !

Les élèves de CP-CE1





Mots clés: Aucun mot clé